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 ” Главная задача – продукция должна быть вкусной и полезной. 

За годы своего существования пекарня как живой организм 
менялась, следуя тенденциям и прислушиваясь к пожеланиям своих 
покупателей. «У нас принципиальная позиция: при открытии новой 
точки – свежий хлеб каждое утро.

СДЕЛАНО В ТОБОЛЬСКЕ

Вкусные традиции
25 лет пекарня Сухачёва радует своих покупателей ароматным и полезным хлебом

У плохого человека хлеб никог-
да не получится, считают насто-
ящие хлебопёки. Хлеб бородин-

ский, первый, второй и высшие 
сорта – это далеко не весь спи-
сок хлебобулочных изделий, 

подвластных хлебопёкам Суха-
чёва. Тобольск – город, в кото-
ром почти в каждом микрорайо-

не есть своя мини-пекарня, а то 
и не одна. Пекари соревнуются в 
мастерстве, удивляя тоболяков 
изысканной выпечкой, хрустя-
щими багетами, воздушной чиа-
баттой, булочками с семенами 
чиа или кунжутом. 

Предприниматель Сергей Су-
хачёв, владелец сети магазинов 
(сейчас у него в городе шесть то-
чек) «взял» покупателей не одной 
только выпечкой по мудрёным ре-
цептам, но и традиционным хле-
бом, который расходится на ура. 
Всего здесь изготавливают более 
200 наименований. Полюбились 
покупателям и полуфабрикаты 
– вареники, пельмени и котле-

ты, которые действительно при-
готовлены из мяса. А вот самсу 
с начинкой из картофеля и мяса 
с тоненькой хрустящей короч-
кой покупатели сухачёвской пе-
карни называют чудом. Стоит од-
нажды кому-то на работе в обед 
принести в качестве перекуса 
самсу от Сухачёва, и эти пирож-
ки становятся традиционным 
угощением, его по очереди начи-
нают покупать все. А вот торты, 
которых тоже десяток наимено-
ваний, часто заказывают на дни 
рождения в организациях. 

У Сухачёва сотни постоянных 
покупателей, и это несмотря на 
конкуренцию. Через дорогу на 

кольце ещё одна пекарня, ря-
дом несколько сетевых мага-
зинов, в которых предлагается 
огромное количество хлеба и 
хлебобулочных изделий, но лю-
ди всё равно идут в магазины 
Сухачёва. А совсем скоро его 
хлеб станет желанным продук-
том на столе тюменцев – здесь 
также откроется магазин с                   
продукцией Сухачёва.

 «Коллектив как на подбор: все 
обожают свою работу, несмот-
ря на то, что труд пекаря тяжё-
лый, а рабочий день начинается 
в пять утра. Девочки мои прихо-
дят на работу к пяти, — расска-
зывает предприниматель. — Лю-
дям нравится наш хлеб, он очень 
вкусный, не крошится. Я объяс-
няю это только тем, что я и мои 
работники любим своё дело», – 
говорит предприниматель. А су-
хачёвский хлеб любят многие 
жители города. 

«И не только взрослые – их де-
ти тоже знают нас и любят наш 
хлеб. А недавно детей стали са-
мостоятельно отправлять к нам 
за хлебом. Я считаю, что это по-
беда. Когда видишь, как твой 
маленький клиент с наслажде-
нием ест хлеб – это вообще луч-
шая мотивация к развитию», – с 
улыбкой говорит Михаил Суха-
чёв, перенявший от отца любовь 
к хлебному делу. А от такого тан-
дема, конечно, бизнес только вы-
игрывает.

Вера ХОХЛОВА
(фото автора)

АЛЕКСАНДР МООР, губернатор Тюменской области  

Уважаемые работники 
и ветераны Государственной инспекции безопасности 

дорожного движения!
Поздравляю вас с профессиональным праздником! В числе ва-

ших основных приоритетов – обеспечение порядка на дорогах и 
безопасности как водителей и пассажиров, так и пешеходов.

Высокий уровень автомобилизации, а значит и рост интенсив-
ности трафика, увеличение скорости передвижения, расширение 
сети дорог и обновление транспортной инфраструктуры требу-
ют от вас большего внимания, новых подходов и усилий для эф-
фективного выполнения всех стоящих перед вами задач. Актив-
ное использование современных информационных технологий 
и средств профилактики дорожно-транспортных происшествий, 
развитие интеллектуальной транспортной системы региона, на-
ша совместная работа по выявлению и ликвидации опасных ава-
рийных участков, приведению дорог в нормативное состояние, 
поэтапная модернизация федеральных магистралей с разделе-
нием встречных потоков транспорта позволяют контролировать 
ситуацию на дорогах.

Благодарю всех сотрудников Госавтоинспекции за професси-
онализм, самоотдачу, масштабную работу по профилактике ДТП 
и повышению дисциплинированности всех участников дорожно-
го движения.

Желаю вам успехов в службе, содействовать уменьшению ко-
личества дорожно-транспортных происшествий, чтобы дороги 
Тюменской области были не только одними из лучших в стране, 
но и самыми безопасными. Здоровья, счастья, благополучия вам!

3 ИЮЛЯ – ДЕНЬ ГИБДД

Курбан Рабаданов с 2006 
года по жизни шагает в 
погонах, за спиной богатый 
опыт армейской службы в 
различных подразделени-
ях Министерства обороны, 
выполнение боевых задач 
в горячих точках. 

И вот семь лет он слу-
жит в межмуниципальном 
отделе МВД России «То-
больский». Он старший ин-
спектор дорожно-постовой 
службы в составе взвода    
№ 1 отдельной роты ДПС, 
старший лейтенант полиции.

Его детство прошло в да-
гестанском городе Избер-
баш. Учился в школе хо-
рошо, серьёзно занимался 
спортом и сегодня свобод-
ное время он с удовольстви-
ем проводит в спортзале. 
После получения аттестата 
зрелости учился в Ростов-
ском государственном уни-
верситете путей сообщения 
по специальности «Управ-
ление процессами железно-
дорожных перевозок желез-
нодорожным транспортом», 
потом получил юридиче-
ское образование в Меж-
дународной гуманитарной 
технической академии.

Мечтал быть 
милиционером

Но его всегда привлекали 
погоны, форма, и вот что он 
вспоминает: 

– У меня есть семейная 
история. Когда мне было го-
диков пять, у нас гости со-
брались, и мама спросила 
меня: «Сынок, кем ты хочешь 
стать, когда вырастишь?». 
Я не задумываясь ответил: 
милиционером. «Зачем тебе 

Дороги старшего инспектора Рабаданова

быть милиционером, давай 
будешь врачом, постарею, 
будешь лечить маму, помо-
гать будешь». Я согласился. 
Проходит пару недель, я к 
маме подхожу и говорю: ма-
ма, мам, а можно, когда тебя 
не станет, я милиционером 
стану? С восемнадцати лет 
я в погонах, и до сих пор мне 
это нравится, и, если честно, 
свою жизнь иной предста-
вить не могу.

Дорожный патруль

В структурах МВД Курбан 
Рабаданов служит с 2009 
года. Когда перебрался в То-

больск, начинал службу в 
отделе инспектором ДПС, с 
младшего лейтенанта. 

Встретились мы нака-
нуне профессионального 
праздника, за полчаса пе-
ред заступлением на оче-
редное дежурство.

– Курбан, из чего состоит 
ваш служебный график?

– Вот сейчас будем засту-
пать, получать оружие, бен-
зин и выезжать на марш-
рут. Сначала надо проехать 
по всему маршруту, посмо-
треть обстановку, какие 
есть недостатки транспорт-
ного патрулирования, мо-

жет, там где-то знаки не так 
стоят, может, кто-то сломал-
ся, кому-то нужна помощь.

В первую очередь мы в от-
вете за обеспечение безопас-
ности дорожного движения, 
оказание помощи участни-
кам дорожного движения 
при необходимости, выявле-
ние административных пра-
вонарушений. В связи с тем, 
что в городе и районе ава-
рийность повышенная, осо-
бое внимание уделяем про-
филактическим беседам с 
водителями в ночное время 
суток, под утро, когда людей 
часто клонит ко сну – оста-
навливаем, общаемся, спра-
шиваем, откуда, смотрим, 
как внешне он выглядит, со-
стояние его – вдруг взбод-
рить надо, посоветовать, 
чтобы он отдохнул. 

– Когда сложнее работать 
– днём или ночью?

– Вот честно: ночью не   
люблю работать, я больше 
человек дневной. Мне трид-
цать пять лет, помимо рабо-
ты, хожу в спортзал, трени-
руюсь, веду активный образ 
жизни, не могу сидеть дома 
на одном месте. А ночью ма-
ло движения. Но работа есть 
работа, её надо выполнять, 
по-другому никак.

– Ваша работа как-то от-
ражается на том, как вы во-
дите авто?

– Я знал хорошо правила 
дорожного движения и до 
того, как пришёл в ГИБДД. 
Но вместе с этой службой 
я начал вникать в нюансы, 

начал более внимательно 
смотреть на знаки, на дру-
гих участников дорожного 
движения. Это как-то пер-
сонально выработалось. 
Вот стоишь на улице даже 
в свой выходной день и про-
сто по привычке наблюда-
ешь за всем происходящим 
вокруг. Даже за рулём ты 
более бдителен, смотришь, 
как другие участники до-
рожного движения себя ве-
дут. Опыта добавилось.

– Приходилось ли вне де-
журства свои полномочия 
выполнять? Были такие до-
рожные ситуации?

– Приходилось проводить 
беседы с нарушителями дви-
жения, когда мимо проехать 
не можешь. Однажды еду до-
мой со смены на своей ма-
шине, вижу с виду несовер-
шеннолетних ребят, толкают 
автомобиль со всеми призна-
ками вскрытия. Я подумал, 
что угнали: явно она стояла 
во дворе, и её пытаются ука-
тить. Остановил их, задержал, 
вызвал коллег, и они пред-
приняли должные действия.

– А как часто случаются 
экстремальные ситуации? 

– Самая экстремальная 
ситуация была на службе 
лет шесть назад. В тот ве-
чер мы только начали за-
ступать на дежурство, за-
правлялись, а нам по рации 
передали, что горит «сорок 
седьмое» (общежитие) в ше-
стом микрорайоне и нужна 
помощь. 
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 ► Старший инспектор дорожно-постовой службы в 
составе взвода № 1 отдельной роты ДПС старший 
лейтенант полиции Курбан Рабаданов перед 
заступлением на очередное дежурство

МАКСИМ АФАНАСЬЕВ, глава города Тобольска

Уважаемые сотрудники ОГИБДД, ветераны службы!
Поздравляю вас с профессиональным праздником – Днём обра-

зования службы ГИБДД! 
В нашем городе очень много внимания уделяется вопросам до-

рожной безопасности. Это комплексная системная работа, в том 
числе и по внедрению автоматизированных средств контроля за 
соблюдением ПДД, оптимизация потоков машин на улично-до-
рожной сети города, выявление и устранение очагов аварийно-
сти. Огромная работа проводится инспекторами по пропаганде 
ОГИБДД совместно с учителями и воспитателями по формирова-
нию у наших детей правильного, культурного и безопасного пове-
дения на дороге.

От всего сердца желаю коллективу госавтоинспекции Тоболь-
ска крепкого здоровья, успеха, тепла родных и близких. Пусть ра-
бочие будни ничем не омрачаются, а время, проведённое с семьёй, 
дарит только радость и хорошее настроение!

АНДРЕЙ ХОДОСЕВИЧ , 
председатель Тобольской городской думы

Уважаемые работники и ветераны ГИБДД!
Искренне поздравляю Вас с профессиональным праздником 

и с 66-летием отдела ГИБДД города Тобольска! Благодарю вас за 
круглосуточное выполнение одной из важнейших государствен-
ных задач – обеспечение безопасности дорожного движения!

Вы эффективно боретесь с правонарушениями, ведёте посто-
янную профилактическую работу, первыми приходите на помощь 
попавшим в беду на дороге, помогаете сохранить здоровье, а по-
рой и жизнь тоболякам, которые находятся за рулём или в пеше-
ходной зоне.

Особые слова благодарности хочу сказать ветеранам инспек-
ции, посвятившим жизнь служению людям. Многие из вас сегод-
ня остаются в строю, передают молодому поколению опыт и зна-
ния, славные традиции верности исполняемому долгу.

Пусть на дороге всегда царит порядок, в душе — спокойствие, 
а в семье – уют и покой. Желаю вам новых успехов в нелегкой 
службе, крепкого здоровья и благополучия!
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– Начало 2022 года оз-
наменовалось на-

чалом специальной военной 
операции. Это определило век-
торы развития всех сфер на-
шей жизни, заставило пере-
смотреть формат работы. Мы 
быстро вместе сориентиро-
вались и создали благотвори-
тельный счёт для помощи мо-
билизованным тоболякам на 
базе совета ветеранов. Снача-
ла мы формировали для них 
вещмешки с самым необхо-
димым, потом, уже после соз-
дания счёта, начали закупать 
различное оборудование. Вы 
все участвовали в сборе, не-
которые даже в доставке в 
качестве волонтёров гума-
нитарного груза. Мы вместе, 
совместными усилиями, отпра-
вили из города несколько ма-
шин «УАЗ» для нужд военных, 
– напомнил депутатам глава 
города Максим Афанасьев. 

Здесь же он отметил, что 
был пересмотрен формат 
проведения массовых ме-
роприятий: сократили рас-
ходы на новогодние тор-
жества, убрали излишнее 
веселье, оставив всё, что 
объединяет и делает тоболя-
ков дружнее. Представите-
ли администрации вместе 
с депутатами, ветеранами 
и общественностью города 
усилили патриотическую 
работу с детьми, школьни-
ками, молодёжью, принимая 
участие в общественных 
уроках, не жалеют време-
ни на общение с подрастаю-
щим поколением.

Люди

Максим Афанасьев пере-
шёл к цифрам социально-
экономического развития 
(СЭР) Тобольска в 2022 году. 
И начал с демографической 
ситуации в городе как важ-
ного индикатора СЭР: 

на 1 января 2023 чис-
ленность населения 
Тобольска составила 

103 175 человек, 

при этом количество бра-
ков превысило разводы на 
несколько сотен. «Это тоже 
связано с СВО, так как многие 
были вынуждены задумать-
ся об официальном статусе, а 
другие просто стали больше 
ценить семейные отношения 
и простые человеческие ра-
дости», – заметил Афанасьев.

Также глава города вы-

РАЗГОВОР С ГЛАВОЙ

Чем живёт Тобольск 
Традиционно в ходе последнего в этой сессии заседания 
Тобольской городской думы глава города отчитался перед 
депутатами о результатах работы городской администрации за 
прошедший год. И начал с экономических показателей 

Достучаться до детей
ДУМЫ В ДУМЕ

Депутаты Тобольской город-
ской думы обсудили вопросы 
обеспечения безопасности до-
рожного движения в общеобра-
зовательных учреждениях.

Доклад о проделанной рабо-
те по обеспечению безопасно-
сти представил депутатам Иван 
Доценко, начальник отдела го-
сударственной инспекции без-
опасности дорожного движения 
МО МВД России «Тобольский». Он 
сообщил, что в образовательных 
учреждениях города действует 
22 отряда ЮИД, в которых задей-
ствовано 467 учащихся.

Иван Доценко также предста-
вил общую картину ДТП за 5 ме-
сяцев, где пострадали несовер-
шеннолетние. Так, за 5 месяцев 
2023 г. в Тобольске зарегистриро-
вано 11 ДТП с участием несовер-
шеннолетних в возрасте до 16 лет 
(АППГ – 5, рост на 120 %), в кото-
рых получили травмы различной 
степени тяжести 13 детей (АППГ – 7, 
рост на 85,7 %). По неосторожно-
сти (нарушений ПДД) произошло 
6 ДТП (АППГ – 1, рост 500%).

При этом работа по профилак-
тике и предупреждению дорож-
но-транспортных происшествий 
проводится в плановом поряд-
ке и по всем направлениям: это 

и информационные материалы, 
размещаемые в интернете для 
педагогов и родителей, в СМИ, в 
социальной сети «ВКонтакте» в 
группе «Автоинспекция», и про-
светительские мероприятия по 
ПДД (их проведено 373).

«Действенной, на мой взгляд, 
была акция «Пассажир», которую 
провели будущие медики, сту-
денты Тобольского медицинско-
го колледжа, вместе сотрудни-
ками ГИБДД и представителями 
пассажирского автопредприя-
тия. В ходе мероприятия участ-
ники в автобусах городского 
сообщения напомнили пассажи-
рам о соблюдении мер личной 
безопасности во время поездки. 
Говорили о том, чтобы держались 
за поручни, не перемещались по 
салону автобуса без необходи-
мости, а детей брали на колени      

либо придерживали, – рассказал 
докладчик, добавив, что таких 
примеров много. – Но всё же я хо-
чу остановиться ещё на одном: 
когда представители городской 
думы, Общественной палаты, 
Союза автотранспортников, ав-
тошкол и юные инспекторы дви-
жения городских школ, приня-
ли участие в профилактической 
акции «Пешеход – на переход!». 
Место проведения мероприя-
тия выбрано было не случайно 
– на участке дороги на проспек-
те Комсомольский между стро-
ением №19 «б» в 9 микрорайо-
не и ТРЦ «Жемчужина Сибири». 
Участники мероприятия призва-
ли тоболяков и гостей города со-
блюдать правила дорожного дви-
жения и переходить проезжую 
часть только в предназначенных 
для этого местах. Вдоль дороги 

стояли не только взрослые, но и 
ребята из отрядов ЮИД» 

Главный автоинспектор так-
же вспомнил, как прошло тор-
жественное посвящение 120 
школьников Тобольска в юные 
инспекторы движения, как на 
нём ребят поздравил председа-
тель Тобольской городской думы 
Андрей Ходосевич.

По словам Ивана Доценко, в ра-
боте автоинспекторы использу-
ют разные формы: родительские 
патрули на маршрутах передви-
жения школьников «Дом – шко-
ла – дом», мастер-классы по на-
выкам вождения самокатов и 
велосипедов, обследования до-
рожно-уличной сети вблизи об-
разовательных организаций   
МАОУ СОШ №№ 9, 18 и гимназии 
им. Н.Д. Лицмана с целью опре-
деления мер по устранению ава-

рийно-опасных ситуаций, а так-
же профилактические рейды, 
экскурсии и т.д.

Члены комиссии отметили, что 
работа по профилактике обеспе-
чения безопасности дорожного 
движения в общеобразователь-
ных учреждениях проводит-
ся, но, как показала статистика, 
этого недостаточного. Депута-
ты также обратили внимания на 
то, что важно уделять большое 
внимание занятости детей в 
летний период, реализовывать 
проекты, интересные подрастаю-
щему поколению. «Если каждый 
из нас начнёт проводить работу 
со школьниками, мы сможем до-
стучаться до них. Дети, как и все 
мы, разные, но их всех необходи-
мо увлекать чем-то», – отметили 
они в конце разговора. 

Вера ХОХЛОВА

CНАША СПРАВКА: 

на территории Тобольска 26 образовательных учреждений, в которые входят 
21 школа и 27 дошкольных организаций, 3 средних специальных учебных за-
ведения, 2 отделения СПО вузов (27 058 несовершеннолетних).

делил миграционную ста-
тистику по госпрограмме 
«Оказание содействия доб-
ровольному переселению 
соотечественников, прожи-
вающих за рубежом», в ко-
торой участвует Тобольск 
с 2021 года. «В 2022 году 
число участников програм-
мы составило 24 человека, 
плюс 27 человек – члены их 
семей. Это граждане Рес-                                                                              
публик Казахстан, Украины, 
Таджикистана, Узбекиста-
на и Молдовы. Кстати, это 
квалифицированные спе-
циалисты, среди которых 
преподаватели, врачи, ин-
женеры и слесари КИПиА, и 
всем им нашлись свободные 
рабочие места», – рассказал 
Максим Афанасьев.

Занятость и бизнес

CК СВЕДЕНИЮ

Говоря о занятости населе-
ния, мэр сообщил, что на ко-
нец прошлого года у нас 540 
граждан, не занятых трудовой 
деятельностью, из них офи-
циально зарегистрирован-
ных безработных 211 человек. 
Вместе с тем заявленная ра-
ботодателями потребность в 
работниках составила 1 883 
вакансии. «На конец 2022 

года число самозанятых граж-
дан составило 3 751 человек. 
Это не только первое знаком-
ство с бизнесом, но и его ле-
гализация, выход из теневой 
занятости. В субъектах ма-
лого и среднего предприни-
мательства на сегодняшний 
день занято 11 747 работников. 
Среднемесячная начисленная 
номинальная заработная пла-
та в Тобольске (по крупным 
и средним предприятиям) за 
2022 год – 71 223 рубля», - по-
делился статистикой глава 
города. 

Далее Максим Афанасьев 
подчеркнул, что Тобольск 
является крупным экономи-
ческим центром Тюменской 
области. Продолжается фор-
мирование нефтехимиче-
ского кластера в Тобольске, 
и по его словам, к 2024 го-
ду планируется занятость 
в отрасли 8 тысяч чело-
век с выручкой предприя-
тий данной сферы порядка                                              
54 млрд рублей. 

«В рамках развития со-
путствующих производств 
и сервисов на территории 
города реализованы инве-
стиционные проекты по 
производству FFS-плёнки 
(Камский завод полимер-
ных материалов) и полипро-
пиленовых сеток (компания 
«Бифорс»), широко востребо-
ванных в строительной от-
расли и сельском хозяйстве. 
Компания «ТВЭЛ-Тобольск» 
в конце 2022 года вступи-
ла в кластер, ведётся разра-
ботка проекта расширения 
производства, в том числе 
в части модернизации су-
ществующей и установки 
новой линии по нанесению 
внутреннего полимерного 
покрытия труб», – подробно 
описал мэр, лично посетив 
эти предприятия.

Также он сообщил, что в 
2022 году в Тобольске субъ-
ектами малого и среднего 
предпринимательства было 
реализовано 28 проектов с 
объёмом инвестиций – 108 
млн рублей, создано 180 но-
вых рабочих мест. «Сейчас 
на сопровождении находит-
ся 31 проект на общую сумму 
5 млрд рублей, и ещё 30 ин-
вестиционных идей в стадии 
проработки. Из ярких приме-

ров реализации инвестпро-
ектов: медицинский центр 
«Кардиологика», детское от-
деление «Семейной стома-
тологии», аттракцион «Пере-
вёрнутый дом», кофейня на 
стадионе «Тобол» «Время ко-
фе» и обновлённый ресто-
ран «Дворцовая»», – отметил 
Максим Афанасьев.

Крепкий туризм

– Как говорит наш губерна-
тор Александр Викторович 
Моор, на одной ноге стоять 
можно, но на двух – лучше. 

Для Тобольска вторая нога –
это туризм, – процитировал 
главу региона Максим Афа-
насьев. – Более чем на 44% 
вырос поток туристов по срав-
нению с прошлым годом и со-
ставил более 260 тысяч по-
сещений. В три раза выросло 
посещение музеев и достиг-
ло 823 тысяч человек. Суще-
ственное влияние на увели-
чение турпотока оказывает 
наличие авиасообщения. За 
время работы аэропорт «Ре-
мезов» обслужил более 50 
тысяч пассажиров. 

Турпоток растёт, и город                                                                         
занимается расширением 
этой ниши, на сегодня в То-
больске 44 коллективных 
средства размещения. В 2022 
году в Тобольске крупней-
шая гостиничная сеть Рос-
сии «Азимут» перезапусти-
ла гостиницу «Славянская» 
под своим брендом. Кроме 
того, в апреле уже этого го-
да осуществлен ввод в экс-
плуатацию дополнительного 
четырёхзвёздочного корпуса 
гостиницы «Георгиевская».

– Мы закончили работу над 
мастер-планом туристическо-

го каркаса, которым занима-
лись совместно с правитель-
ством Тюменской области и 
компанией «СИБУР». Основная 
цель стратегического доку-
мента – создание программы 
поступательного и системно-
го развития Тобольска как ту-
ристической дестинации (ос-
новной район путешествия), 
отражающей задачи эконо-
мического, социального, куль-
турного развития города и ре-
гиона, – заключил мэр.

Цивилизованный 
рынок

– Считаю, что уличная 
торговля в нашем городе 
буквально за пару лет при-
обрела культурные формы. 
Мы предоставили места на-
шим бабушкам и дачникам, 
а ярмарки стали местом 
притяжения не только для 
наших ремесленников, но и 
мастеров со всего региона, 
– прокомментировал состо-
яние уличного рынка горо-
да Афанасьев. – В прошлом 
году провели 105 ярмарок, 
в которых принял участие 
1 751 торговец, реализова-
но 108 тонн продукции. Мы 
съездили в наши города-
партнёры Елабугу, Ирбит, 
чтобы набраться опыта в 
проведении массовых яр-
марок. Очень приятно по-
лучать обратную связь от 

иногородних участников, 
которые отмечают слажен-
ную работу организаторов 
и небывалое гостеприим-
ство. Естественно, останав-
ливаться на достигнутом 
мы не будем.

Завершая блок эконо-
мической политики, гла-
ва поблагодарил семерых 
тобольских товаропроизво-
дителей, которые приняли 
участие в ежегодном регио-
нальном конкурсе «Лучшие 
товары и услуги Тюменской 
области»: «Пятеро из них 
стали лауреатами конкур-
са: «Тобольский городской мо-
лочный завод», «ЗапСибНеф-
техим», «Тобольская фабрика 
художественных косторезных 
изделий», Коломейцева Але-
на Сергеевна (кафе «Медовый 
спас») и «Тобольский меди-
цинский колледж» с услугой 
по переобучению».

(О результатах работы со-
циальной сферы и деятель-
ности в части городской ин-
фраструктуры в 2022 году 
читайте в следующих вы-
пусках газеты.) 

Наталья ЮРЬЕВА

䍾1
Мы поспешили, даже не заправились. Напарник го-

ворит: поехали. Приезжаем, а там только две пожар-
ные машины, в окне дети, дым, всё горит. Я, долго не 
задумываясь, побежал, поднялся до какого-то этажа 
и понимаю, что не хватает кислорода, вернулся об-
ратно, намочил тряпку, забежал, выбил дверь поме-
щения того окна, откуда выглядывали дети, забрал 
их. И вот так человек шестнадцать, семнадцать я от-
туда вытащил из горящего общежития. Потом, по-
следний раз, когда я уже спустился, понял, что мне 
плохо, потерял сознание. Очнулся я уже в скорой, по-
том лежал в больнице.

Сила правильного решения

Старшего лейтенанта как магнитом притягивает 
к непростым ситуациям, требующим оперативных и 
точных действий, из сообщений пресс-службы отдела 
ГИБДД тому ещё один пример:

«Вечером 15 ноября 2022 года в дежурную группу 
отдельной роты ДПС тобольской Госавтоинспекции 
поступило сообщение о пропаже 24-летнего жите-
ля ЯНАО. Молодой человек накануне выехал на ав-
томобиле «ВАЗ 21099» из Тарко-Сале в Тюмень. В по-
следний раз он выходил на связь утром 15 ноября. По 
заявлению супруги водителя начались розыскные 
мероприятия. Последняя геолокация о месте нахож-
дения водителя указывала на участок дороги между 
деревнями Ворогушино и Сабанаки. Туда незамедли-
тельно был направлен автопатруль ДПС, в составе ст. 
инспектора ДПС ОР ДПС ГИБДД МО МВД России «То-
больский» ст. лейтенанта полиции К.А. Рабаданова и 
инспектора лейтенанта полиции М.Б. Кайдиева.

Сразу автомобиль обнаружить не удалось. Несмотря 
на то, что погодные условия ухудшались и видимость 
была ограничена, было принято решение исследовать 
весь маршрут до 195 километра федеральной автодо-
роги. Доехав до 222 километра, при съезде с трассы, 
ближе к лесному массиву инспекторы обнаружили ав-
томобиль с работающим двигателем, тот самый, по ко-
торому получили ориентировку.

На водительском месте сидел мужчина. На неод-
нократный стук в окно автомобиля он не реагировал 
и не подавал признаков жизни. Автоинспекторы по-
пытались открыть дверь автомашины, но не смогли, 
так как автомобиль был заблокирован изнутри. После 
многочисленных попыток удалось открыть правую 
заднюю дверь машины. Инспекторы услышали, как 
водитель сделал глубокий вдох, но оставался без дви-
жений. В это время на место прибыли бригада скорой 
медицинской помощи, МЧС, следственно-оператив-
ная группа. Водителя извлекли и начали оказывать 
первую медицинскую помощь. Бригадой скорой меди-
цинской помощи водитель в бессознательном состоя-
нии был доставлен в ОБ №3.

В результате неудачного отдыха в дороге северянин 
отравился угарным газом. Но, на сегодняшний день с 
молодым человеком всё в порядке, он жив и здоров».

Хорошие традиции

Старший инспектор Рабаданов – отец двоих сыно-
вей, в них тоже глава семейства не даёт застаиваться 
горячей кавказской крови, воспитывает их в хороших 
традициях своего народа и приучает к здоровому, ак-
тивному образу жизни. Старший восьмилетний сын 
занимался ММА, теперь – дзюдо, в городе второе ме-
сто взял в своём весе после двух месяцев трениро-
вок. «У меня отец такой, он всё время нас гонял, – гово-
рит Курбан. – Я вырос в Дагестане, вокруг меня были        
спортсмены, хочешь – не хочешь, нужно соответство-
вать. Было две дороги: либо ты занимаешься спортом 
и соответствуешь окружению, либо ты тот человек, 
которого бьют все. Теперь сын тоже учится и трениру-
ется. Стараюсь ему дать воспитание такое же достой-
ное, как дали мне мои родители».

Уважение и понимание

По случаю профессионального праздника Курбан 
Рабаданов говорит:

– Хочется, чтобы больше молодых людей приходи-
ло на службу в полицию и непосредственно в отдел 
ГИБДД. Это достойная работа, где всегда с народом, 
где приобретаешь богатый жизненный опыт. Очень 
многое даёт осознание такого понятия, как служить 
Родине. Я с восемнадцати лет ей служу, пять команди-
ровок на Кавказ, участие в спецоперациях, награжде-
ния. За всю службу сорок шесть поощрений, ни одного 
взыскания. Самое главное – ответственно относиться 
к возложенным на тебя обязанностям и помнить, что 
ты человек, который должен приносить пользу обще-
ству. Побольше человечности не только сотрудникам 
полиции, но и гражданским. Пусть друг друга уважа-
ют, друг другу уступают, и всегда будет всё хорошо. 

Алексей ГИЛЁВ (фото автора) 

Дороги старшего 
инспектора Рабаданова

3 ИЮЛЯ – ДЕНЬ ГИБДД
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 ► Гостиничная сеть «Азимут» взяла «Славянскую»            
под своё крыло

 ► Очередной инвестпроект – «Семейная стоматология»
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Горожан здесь собралось много. Многие предпочли эту площадку главной сцене. 
Особенно приятно было видеть на празднике большие семьи – бабушек, дедушек, 
родителей и детей. 

Серёжа очень…

будет рад появиться на сцене Тобольского драма-
тического театра им. П.П. Ершова. Наш театр вновь 
получил грант, став победителем в конкурсе грантов 
правительства Тюменской области для поддержки 
творческих проектов в области театрального искус-
ства 2023 года.

Театр подал заявку на спектакль «Серёжа очень» 
по пьесе лауреата премии «Золотая маска» Дмитрия 
Данилова в номинации «Постановка спектакля по 
произведениям современной драматургии». Режис-
сёром-постановщиком нового спектакля, жанр ко-
торого определён как «демографическое драмеди» 
(драмеди — комедийная драма), выступит Алексей 
Лалаев.

Алексей известен тобольским зрителям как испол-
нитель ролей Ивана Балакирева («Шут Балакирев»), 
Петра Сальникова («В списках не значился»), Павлика 
(«Почти рождественский рассказ»), Актёра («Ахмато-
ва. Свидетель»). Но артист не ограничивает свою теат-
ральную жизнь лишь исполнением ролей: в 2014 году 
он поставил на тобольской сцене молодёжную траги-
комедию «Без звёзд».

В рамках Уральского театрального форума (2019 г.) 
Лалаев принял участие в работе мастерской для ре-
жиссёров драматических театров «Школе Гинкаса» 
под руководством советского и российского режис-
сёра Камы Гинкаса. Участвовал в режиссёрской лабо-
ратории «Класс молодой режиссуры» на базе театра 
«Школа современной пьесы» в 2022 году (г. Москва). 
Сейчас Алексей Лалаев – студент 5 курса Российского 
института театрального искусства ГИТИС режиссёр-
ской мастерской И.Л. Райхельгауза. 

Марина ЕВГЕНЬЕВА

НАЦПРОЕКТ «КУЛЬТУРА»ЭХО ПРАЗДНИКА

«Электроша» 30 лет спустя
 Одна из праздничных площадок в День города находилась                                                             
в сквере Семьи, Любви и Верности 

Именно здесь проходи-
ла праздничная программа 
«Тобольск многонациональ-
ный», организатором кото-
рой выступил центр сибир-
скотатарской культуры. И 
многие пожелали провести 
праздничный вечер под на-
циональные песни, танцы, 
музыку. В концертном ка-
лейдоскопе друг друга сме-
няли солисты и творческие 
коллективы центра сибир-
скотатарской культуры, 
центра искусств и культу-
ры, ДШИ им. А. А. Алябьева, 
а также из Тюмени, Нижне-
тавдинского района, двор-
ца национальных культур 
«Строитель». Артисты и зри-

тели вместе соткали единое 
многонациональное полот-
но из татарских, русских, 
казачьих, украинских, бе-
лорусских песен и танцев, 
скрепив его узами дружбы.

С приветственным сло-
вом на сцену поднялась 
председатель комитета 
культуры департамента по 
культуре и туризму Татья-
на Волкова. Она же провела 
церемонию награждения. 

А многих тоболяков эта 
площадка привлекла ещё 
и потому, что в програм-
ме значилось выступление 
группы «Электроша». Той са-
мой, что когда-то гремела по 
всей стране, давала сольные 

концерты в Москве и Санкт-
Петербурге, мелькала на те-
леэкране, известные компо-
зиторы и поэты писали для 
неё песни. Для нескольких 
поколений тобольских маль-
чишек и девчонок длинново-
лосые сверстники с гитарами 
были кумирами. В Тобольске 
группа «Электроша» надол-
го не задерживалась, так как 
гастрольный график был                     
довольно плотным. 

А потом звёздные мальчи-
ки выросли, исчез детский 
шарм, группа распалась, ру-
ководитель Юрий Еперин 
довольно рано ушёл из жиз-
ни. А участники «Электро-
ши» пошли каждый своим 

путём. И вот через несколь-
ко десятилетий один из со-
листов группы Олег Харин 
бросил клич, и часть груп-
пы собралась с намерени-
ем непременно выступить 
на Дне города. Из прежне-
го состава к Олегу Хари-
ну примкнул бас-гитарист 
Александр Коростелёв. Под-
держали их клавишник Ев-
гений Ибатуллин и ударник 
Вильдан Рахматуллин. За 
короткий срок они, конечно, 

вой любви из уст взрослых 
мужчин звучит несколько 
странно. Когда музыкан-
ты спустились со сцены, 
их окружили поклонницы, 
тоже уже взрослые. Брали 
автографы, признавались в 
том, что росли под их пес-
ни и что они на долгие годы 
оставались их кумирами. 
Судя по тому, какой фурор 
музыканты произвели сво-
им возвращением на сце-
ну через 30 с лишним лет, 

не могли подготовить боль-
шой репертуар и тем более 
обновить его. Вспомнили 
две вещи из прежнего ре-
пертуара, сыгрались – и на 
праздничную сцену. Публи-
ка была в восторге. Хотя ре-
пертуар о юношеской пер-

впереди у них напряжён-
ный репетиционный гра-
фик (над новым репертуа-
ром, к тому же наполовину 
новым составом, придётся 
работать и работать). 

Анна ЩЕРБИНИНА
(фото автора)

 ► «Электроша»

ДНЮ МОЛОДЁЖИ

Путешествие с чемоданом

Движение вверх 

ДМИТРИЙ БЕЛЯЕВ: 
– Мне 15 лет, учусь в лицее. На площадку в мультицентр «Моя 
территория» я пришёл с намерением поиграть в настольные 

игры. Это направление меня привлекает. В общем, отмечу 
День молодёжи занятием, которое мне по душе. Ну, а потом 

можно и к празднованию Дня города присоединиться. 

ДАРЬЯ ИШХАНИДИ:
–Мне 19, учусь в Тюмени в IT-колледже. Сама я тоболячка. 
Приехала домой на каникулы. На «Станцию Молодёжную» 

пришла за настроением, свежими идеями и чтобы пообщаться 
со сверстниками, встретиться с друзьями, бывшими 

одноклассниками. 

Весело и активно отме-
тили в Тобольске День мо-
лодёжи, который совпал с 
Днём города.

Первой начала свою рабо-
ту праздничная локация в 
Аптекарском саду. В муль-
тицентре «Моя территория» 
тем временем начинался 
фестиваль «Станция Моло-
дёжная»: здесь появились 
железнодорожный вокзал, 
зал ожидания, железнодо-
рожные кассы, платформы. 
Лето – пора отпусков и ка-
никул, а значит, путеше-
ствий. На какой станции 
выйти, каждый «пассажир» 
решал сам. Одни выбрали 
музыкальный пленэр, дру-
гие фестиваль настольных 
игр, третьих заинтересова-
ла благотворительная ак-
ция «Чемодан заботы», в 
рамках которой собирались 
пожертвования для бездом-
ных животных. Нашлось не-
мало желающих посетить 
платформу созерцания и 
общения, где можно бы-
ло поиграть в ремейк «Ме-
мологии», поучаствовать 

в тренинг-беседе «За чаш-
кой чая» с опытными пси-
хологами, посетить мастер-
класс по кофеграфии. И это 
далеко не весь перечень фе-

Чуть позже в саду 
Ермака был дан старт фе-
стивалю молодёжных об-
щественных объединений 
«Движение вверх».

– Здесь презентуют свою 
деятельность молодёж-
ные общественные объеди-
нения – добровольческий 
центр, ВСМЦ «Россияне», 
клуб «Молодая семья», рок-
клуб «Hard», местное отде-
ление Всероссийской ор-
ганизации «Движение 
первых», объединение «Эко-
Тобольск» и другие. На глав-
ной молодёжной сцене про-
ходит розыгрыш 50 призов с 
символикой «Молодёжь То-
больска» и главного приза 
– электросамоката, - расска-
зала председатель комитета 
по делам молодёжи депар-
тамента физической куль-
туры, спорта и молодёжной 
политики администрации 

города Светлана Семченко. 
Под сенью старых дерев 

разместилось десять празд-

ничных площадок, и дви-
жение вверх молодые люди 
осуществляли с маршрут-

ным листом в руках. Лишь 
посетив все десять площа-
док, они могли принять уча-

стие в розыгрыше призов. 
Импровизированная сце-

на была отдана в распоря-
жение молодёжных твор-
ческих коллективов, и 
выступило на ней поряд-
ка 100 самодеятельных                               
артистов. 

С Днём молодёжи тоболь-
скую молодёжь поздравил 
заместитель председате-
ля городской думы Миха-
ил Никитин. Ему же выпала 
приятная миссия – награ-
дить лучших специалистов 
отрасли «Молодёжная поли-
тика», тех, кто делает жизнь 
молодёжи в нашем городе 
ярче и интереснее. 

Ну, а когда вечерние су-
мерки опустились на город, 
здесь, как и было обещано, 
прошло световое шоу, ко-
торое стало ярким во всех 
смыслах завершением мо-
лодёжного фестиваля.

Анна СОЛНЦЕВА
(фото автора)

стивальных мероприятий.
А завершился фестиваль 

«Станция Молодёжная» ро-
зыгрышем призов от спон-
соров.
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Отчет об итогах голосования на годовом общем собрании акционеров
АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "ТОБОЛЬСКСТРОЙМЕХАНИЗАЦИЯ"

ОГРН 1027201291908
г. Тобольск, мкр. Анисимово, д. 29

Вид общего собрания: годовое
Форма проведения общего собрания акционеров: заочное голосование
Дата проведения общего собрания: 26.06.2023 г.
Дата определения (фиксации) лиц, имевших право на 
участие в общем собрании:

02.06.2023 г.

Полное наименование регистратора, осуществляюще-
го функции счетной комиссии:

АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "ВЕДЕНИЕ РЕЕСТРОВ КОМ-
ПАНИЙ". ФИЛИАЛ АО "ВРК" Г. ТЮМЕНЬ

Место нахождения регистратора:
Г. ЕКАТЕРИНБУРГ, УЛ. ДОБРОЛЮБОВА, Д.16, 5 ЭТАЖ, 
ФИЛИАЛ Г. ТЮМЕНЬ, УЛ. КИРОВА, 40

Уполномоченное лицо регистратора:
Котельникова Ксения Олеговна (на основании дове-
ренности АО "ВРК" № 86/2022 от 28.12.2022)

Дата составления отчета: 26.06.2023 г.

Повестка дня общего собрания
1. Утверждение годового отчета о деятельности Акционерного общества "Тобольскстроймеханизация" в 2022 

году, утверждение годовой бухгалтерской отчетности за 2022 год. 
2. Распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов) и убытков общества по результа-

там финансового года. 
3. Избрание членов Совета директоров Общества.
4. Назначение аудиторской организации Общества. 
5. Утверждение количественного состава ревизионной комиссии Общества. 
6. Избрание членов ревизионной комиссии. 
7. О внесении изменений/дополнений в Устав Общества. 
Информация о кворуме общего собрания по вопросам повестки дня и результаты голосования по вопросам 

повестки дня.
1. Утверждение годового отчета о деятельности Акционерного общества "Тобольскстроймеханизация" в 

2022 году, утверждение годовой бухгалтерской отчетности за 2022 год. 
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на участие в общем соб-

рании, по данному вопросу повестки дня: 107 430
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом пункта 4.24 Положе-

ния БАНКА РОССИИ "Об общих собраниях акционеров" от 16.11.2018 №660-П, по данному вопросу повестки дня 
общего собрания: 107 430

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по данному вопросу повест-
ки дня общего собрания: 93 380

Наличие кворума для принятия решения: есть (86,9220 %)
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Голосов %
Всего 93 380 100,000%
«ЗА» 93 380 100,000%
«ПРОТИВ» 0 0,000%
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 0,000%
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными или по иным ос-
нованиям (Положение БАНКА РОССИИ "Об общих собрани-
ях акционеров" от 16.11.2018 № 660-П)

0 0,000%

2. Распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов) и убытков общества по резуль-
татам финансового года. 

Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на участие в общем со-

брании, по данному вопросу повестки дня: 107 430
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом пункта 4.24 Положе-

ния БАНКА РОССИИ "Об общих собраниях акционеров" от 16.11.2018 №660-П, по данному вопросу повестки дня 
общего собрания: 107 430

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по данному вопросу повест-
ки дня общего собрания: 93 380

Наличие кворума для принятия решения: есть (86,9220 %)
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Голосов %
Всего 93 380 100,000%
«ЗА» 93 230 99,8390%
«ПРОТИВ» 150 0,1610%
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 0,000%
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными или по иным ос-
нованиям (Положение БАНКА РОССИИ "Об общих собрани-
ях акционеров" от 16.11.2018 № 660-П)

0 0,000%

3. Избрание членов Совета директоров Общества.
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня: 
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на участие в общем со-

брании акционеров, по данному вопросу повестки дня: 752 010
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом пункта 4.24 Положе-

ния БАНКА РОССИИ "Об общих собраниях акционеров" от 16.11.2018 №660-П, по данному вопросу повестки дня 
общего собрания: 752 010

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по данному вопросу повест-
ки дня общего собрания: 653 660

Наличие кворума для принятия решения: Есть (86,9220 %)
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Голосов %
Кандидат Число голосов

Майер Владимир Яковлевич 93 430
Воллерт Александр Рейнгардович 108 164
Барбара Людмила Георгиевна 93 330
Черкашин Николай Александрович 93 300
Буйницкий Константин Арсентьевич 93 330
Валинуров Рамиль Галимзянович 78 496
Воллерт Александр Давыдович 93 330
Число голосов, отданное по варианту "ЗА" 653 380 99,9572 %
"Против всех" 0 0,0000 %
"Воздержался по всем" 280 0,0428 %
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллете-
ней недействительными или по иным основаниям (Положение БАНКА РОС-
СИИ "Об общих собраниях акционеров" от 16.11.2018 №660-П)

0 0,0000 %

4. Назначение аудиторской организации Общества. 
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на участие в общем со-

брании, по данному вопросу повестки дня: 107 430
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом пункта 4.24 Положе-

ния БАНКА РОССИИ "Об общих собраниях акционеров" от 16.11.2018 №660-П, по данному вопросу повестки дня 
общего собрания: 107 430

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по данному вопросу повест-
ки дня общего собрания: 93 380

Наличие кворума для принятия решения: есть (86,9220 %)
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

5. Утверждение количественного состава ревизионной комиссии Общества. 
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на участие в общем со-

брании, по данному вопросу повестки дня: 107 430
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом пункта 4.24 Положе-

ния БАНКА РОССИИ "Об общих собраниях акционеров" от 16.11.2018 №660-П, по данному вопросу повестки дня 
общего собрания: 107 430

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по данному вопросу повест-
ки дня общего собрания: 93 380

Наличие кворума для принятия решения: есть (86,9220 %)
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Голосов %
Всего 93 380 100,000%
«ЗА» 93 340 99,9570%
«ПРОТИВ» 0 0,000%
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 0,000%
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными или по иным ос-
нованиям (Положение БАНКА РОССИИ "Об общих собрани-
ях акционеров" от 16.11.2018 № 660-П)

40 0,0430%

6. Избрание членов ревизионной комиссии. 
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня: 
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на участие в общем со-

брании акционеров, по данному вопросу повестки дня: 107 430
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом пункта 4.24 Положе-

ния БАНКА РОССИИ "Об общих собраниях акционеров" от 16.11.2018 №660-П, по данному вопросу повестки дня 
общего собрания: 29 281

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по данному вопросу повест-
ки дня общего собрания: 15 301

Наличие кворума для принятия решения: есть (52,2560 %)
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Кандидат
"За", 

голосов
"За", % "Против" "Воздержался"

Число голосов, которые 
не подсчитывались в связи с признани-
ем бюллетеней недействительнымиили 

по иным основаниям (Положение БАНКА 
РОССИИ "Об общих собраниях акционеров" 

от 16.11.2018 №660-П)

Всего

Тимкина 
Ирина 
Николаевна

15 301 100,0000  0  0 0 15 301

Васильева 
Татьяна 
Алексеевна

15 301 100,0000  0  0 0 15 301

Малинина 
Анастасия 
Андреевна

15 301 100,0000  0  0 0 15 301

7. О внесении изменений/дополнений в Устав Общества. 
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на участие в общем                  

собрании, по данному вопросу повестки дня: 107 430
Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом пункта 4.24 Положе-

ния БАНКА РОССИИ "Об общих собраниях акционеров" от 16.11.2018 №660-П, по данному вопросу повестки дня 
общего собрания: 107 430

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по данному вопросу повест-
ки дня общего собрания: 93 380

Наличие кворума для принятия решения: есть (86,9220 %)
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Голосов %
Всего 93 380 100,000%
«ЗА» 93 380 100,000%
«ПРОТИВ» 0 0,000%
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 0,000%
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными или по иным ос-
нованиям (Положение БАНКА РОССИИ "Об общих собрани-
ях акционеров" от 16.11.2018 № 660-П)

0 0,000%

Получены обществом (не позднее даты окончания приема бюллетеней для голосования) бюллетени от 9 (де-
вяти) акционеров (уполномоченных представителей).

 Формулировки решений, принятых общим собранием по каждому вопросу повестки дня общего собрания:
ВОПРОС 1. Утвердить годовой отчет о деятельности Акционерного общества "Тобольскстроймеханизация" в 

2022 году*, годовую бухгалтерскую отчетность за 2022 год. * 
ВОПРОС 2. Утвердить распределение прибыли и убытков общества по результатам финансового года. По ре-

зультатам деятельности общества в 2022 году получен убыток. Дивиденды акционерам общества не выпла-
чивать. 

Вопрос 3. Избрать в Совет директоров: 
1. Майер Владимир Яковлевич
2. Воллерт Александр Рейнгардович
3. Барбара Людмила Георгиевна
4. Черкашин Николай Александрович
5. Буйницкий Константин Арсентьевич
6. Валинуров Рамиль Галимзянович
7. Воллерт Александр Давыдович
ВОПРОС 4. Назначить аудиторской организацией Общества ООО "Уральская Консалтинговая компания"               

ИНН 7204095910.
ВОПРОС 5. Утвердить количественный состав ревизионной комиссии 3 человека. 
ВОПРОС 6. Избрать Ревизионную комиссию в следующем составе: 
1. Тимкина Ирина Николаевна
2. Васильева Татьяна Алексеевна
3. Малинина Анастасия Андреевна
ВОПРОС 7. Утвердить изменения/дополнения в Устав общества*.
п. 21.3 Устава изложить в следующей редакции: 
"Сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно быть размещено на сайте Общества                 

www.tsmtob.ru в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет".
Общество вправе дополнительно информировать акционеров о проведении Общего собрания акционеров."
п. 26.4 Устава изложить в следующей редакции:
"Количественный состав Совета директоров Общества составляет 5 человек". 
* Документы находятся в составе материалов, подлежащих предоставлению лицам, имеющим право на 

участие в общем собрании акционеров.
Председатель собрания  _____________________ Воллерт А.Р.
Секретарь собрания ________________________ Воллерт И.Ю.

Голосов %
Всего 93 380 100,000%
«ЗА» 93 380 100,000%
«ПРОТИВ» 0 0,000%
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 0,000%
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными или по иным ос-
нованиям (Положение БАНКА РОССИИ "Об общих собрани-
ях акционеров" от 16.11.2018 № 660-П)

0 0,000%

Коллектив МАОУ СОШ №1 выражает глубокое соболезнование 
Надежде Петровне Харьковой в связи с кончиной её родной сес-
тры ХАРЬКОВОЙ Лидии Петровны – бывшей учительницы сред-
ней школы №1. 

Лидия Петровна преподавала в школе литературу и русский 
язык. Литературу она знала блестяще, на её уроках оживали ли-
тературные герои. Она умела тонко подмечать недостатки, срав-
нивая порой учеников с литературными героями с фонвизинским 
«недорослем» или гоголевскими героями «Ревизора».

 Лидия Петровна была «остра» на язычок, но ученики любили 
её. В школе она была носительницей моды, самой модной и самой 
красивой. Часто приходили к ней после окончания школы. Лидия Петровна была челове-
ком готовым всегда помочь в трудную минуту.

Мы навсегда запомним её прекрасные уроки литературы и душевные человеческие ка-
чества. Светлая память о Лидии Петровне надолго сохраниться в наших сердцах.

Помним и скорбим.
Коллектив школы №1

Утерянный аттестат о среднем 
(полном) общем образовании, серия 
и номер 72 АБ 0003973, выданный 
21.06.2010 в гимназии им. Д.Н. Лиц-
мана, на имя Маргариты Геннадьев-
ны Валитовой, считать недействи-
тельным.

ПРОДАЁМ КУР-НЕСУШЕК 
от 120 дней. 

Бесплатная доставка от 5 шт. 
8-958-100-27-48. 

Сайт: NESUSНKI.RU


